

Eine größere Figur hat Bernd bemalt, sie stellt den bekannten japanischen Jagdflieger Saburo Sakai dar (64 bestätigte Abschüsse). Auch wenn die Hände etwas überdimensioniert wirken, eine gelungene Arbeit ist es. Der Maßstab ist 1:16 (120mm) und sie kommt von Tamiya.



Daniels T-33 ist von Academy in 1:48, die Lufteinläufe wurden überarbeitet und ausgebaut, ebenso die Fahrwerksschächte und Bremsklappen. Dazu kamen Ätzteile von Verlinden.



Fred hatte seinen Mercedes LkW des Typs L4500A schon mal dabei, jetzt ist aber auch das Diorama mit dem Titel "Not-Halt" dazu fertig. Die Männer sind aus einem Verlinden Set, das Modell ist von Zvesda in 1:35. Weiterhin hatte es ihm der Klassiker Me-262 angetan, als Blitzbomber (A2a) des KG 51 gebaut, von Uffz. Helatowski geflogen, der den Abschuss durch eine Tempest überlebte. Der Bausatz ist von Tamiya in 1:48 und vom Feinsten.



Jörg hatte die seltene Sparte Schiffsmodellbau mal wiederbelebt, mit dem schönen Modell des Kreuzers "Prinz Eugen" in 1:400 von Heller. Viele Detailverbesserungen sind eingearbeitet, z.B. geätzte Relings und aus Karton dünnere Teile.

